

C'est dans une ambiance studieuse et conviviale et dans une magnifique salle que s'est déroulée ce weekend, à Dunkerque l'Assemblée Générale de la FFN. Toutes les régions étaient présentes et de nombreux débats ont eu lieu.



Au cours de cette assemblée, les délégations régionales ont été invitées à deux soirées remarquables, la soirée des médaillés et une soirée Carnaval.

Au cours de la soirée de médaillés, **Patrick CLEMENCON** du C.N. Marne Charenton s'est vu remettre la médaille d'or de la FFN, pour sa carrière de bénévole et essentiellement sa carrière de juge international de water-polo l'ayant amené à juger aux jeux olympiques et championnats du monde à plusieurs reprises.





La soirée du samedi, tradition Dunkerquoise oblige, a été consacrée à un dîner carnavalesque où l'ensemble de la délégation Ile de France s'est regroupée autour de son Grand Schtroumf. L'ambiance était festive et les déguisements de l'Ile de France ont été fort appréciés.



Le Grand Schtroumf et la schtroumf délégation de l'Ile de France accompagnée de Francis Luyce

.../...

La délégation Ile de France



Le Grand Schtroumf Président



La schtroumpfette
Secrétaire générale



La schtroumpfette
trésorière



le schtroumf Honoraire



Le schtroumf Informatique



La schtroumpfette Natation



le schtroumf plongeur



La schtroumpfette ERFAN



La schtroumpfette CROSIF

